



# チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.68  
令和6年 3月 8日  
文責：校長 酒井 健

## ◇橋小学校特設合唱部が文化センターのステージで・・・

3月3日(日)、けんしん郡山文化センターにて「FCT郡山少年少女合唱団」の定期演奏会があり、橋小学校の特設合唱部が賛助出演しました。第3部のステージをいただき、合唱部の子どもたちは、「にし」「となりのトトロ」「花は咲く」「地球星歌～笑顔のために～」を歌いました。また、第5部の合同演奏では、FCT郡山少年少女合唱団の子どもたちと橋小学校の子どもたちの合同演奏で、「ポプラの伝言」を歌い上げました。

どの曲も、きれいなハーモニーを響かせ、会場からは大きな拍手をいただいた子どもたちです。私は、特に「花は咲く」の歌声に感動しました。まさに「天使の歌声」でした。橋小学校の特設合唱部の子どもたちに、心から「ブラボー！！」です。



## ◇橋小学校特設合奏部が「サンクスコンサート」を開催しました。

3月2日(土)、橋小学校の体育館で合奏部「サンクスコンサート」が開催されました。今年度も、保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の方々、講師の先生方、学校の先生方・・・たくさんの皆様方のお世話になって、合奏部の子どもたちは活動を展開することができました。その感謝の気持ちを込めて、「サンクスコンサート」を開催しました。

当日は、300名ほどのたくさんの皆様にお越しいただき、演奏を聴いていただきました。途中、講師の先生方のサプライズ演奏「アイネ・クライネ・ナハトムジーク」があったり、思い出画像プレゼンがあったり・・・あっという間に時間が過ぎていきました。子どもたちは、これまでの感謝の気持ちを一つ一つのフレーズに込めて、本当に素敵な演奏をお聴かせすることができました。

特設合奏部保護者会長様はじめ、保護者の皆様方、コンサートを開催するにあたり、ご協力・ご支援をいただき、本当にありがとうございました。



## 校長のひとりごと

自分が子どもの頃の思い出話です。私は小学校当時、虎丸町に住んでいました。近くには「原っぱ」があり、そこは、子どもたちの最高の遊び場になっていました。私も、野球をしたり、ブーメランを飛ばしたり、ローラースケートをしたり、缶蹴りをしたり・・・最高の遊び場でした。そして冬場の遊びといえば、「凧揚げ」です。どれだけ遠くに、高く飛ばせるか、友達と競争をしていました。当時は、今よりも風が強かったのでしょうか。たこ糸をつなぎ合わせて、どんどん遠くへ飛ばしていたことを思い出します。ある日のこと、友達と競争していたら、びつんと糸が切れて、凧ははるか彼方へ・・・。遠く遠くへ小さくなっていく凧・・・。その「原っぱ」は、現在はマンションが建ち並んでいます。しくしく泣きながら家に帰ったという、純粋な少年のお話でした。